
平成３０年２月２３日 

平成２９年度 学校評価アンケート（保護者）のまとめ 

横浜市立大豆戸小学校 

校長 黒﨑 一枝 

 

 今年度も学校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。また学校評価アンケートにご協

力いただきありがとうございました。昨年度よりもたくさんの方々から提出をしていただき、文面でのご意見も

多数いただきました。皆さまからのご意見を真摯に受け止め、来年度の学校教育活動に生かして参ります。  
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３、お子さんにとってわかりやすい授業

になっているか
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１、学校は教育目標実現に向け取り組ん

でいるか
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６、健康に、そして安全に学校生活が送れ

ているか
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５、互いを思いやる心が育っているか
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２、主体的に学習に関わっているか
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４、優しい心が育っているか
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８、学校はお子さんの不安や悩みに寄り

添い適切な対応が図れているか
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１０、職員の一貫した指導がなされてい

るか

とてもそう思
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１２、学校生活を楽しんでいるか
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７、進んで運動し、体力を高めようとす

る姿が見られるか
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９、職員の一貫した指導がなされている

か
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１１、地域の行事に積極的に参加する姿

勢が育っているか

＜考察＞ 今年度も多くの方々にご協力いただきありがとうございました。５番の人権教育と６番の健康安全

について高い評価をいただきました。今後も児童の心と体の健康について指導を続けて参ります。また、昨年度

課題であった１１番のあいさつについては多くの「とてもそう思う」「そう思う」の評価をいただきました。あり

がとうございます。しかしながら、「どちらとも言えない」とのご意見もまだ多数あります。引き続き、保護者の

皆さまや児童へわかりやすい呼びかけをくふうし、広くお知らせしていき児童の参加の呼びかけを続けていきま

す。学校を上げて「あいさつ運動」を続けているところですが、ご家庭の協力をいただきながら来年度に向けて

も継続してさらなる指導を続けきたいと考えております。また今後も分かりやすい授業づくりに心掛け、学力の

向上を目指してまいります。 

最後になりましたが、今年度大豆戸小学校に対して温かいご支援ご協力を賜りまして本当にありがとうござい

ました。来年度も変わらぬご支援ご協力をお願いして、考察とさせていただきます。今年度も多くの方々にご協

力いただきありがとうございました。 


